

Compartir

Recomendar

Twittear

Herramientas

Imprimir | Enviar

Y También...

Ver Tabla Ranking de principios activos por e

Ver Gráfico Evolución del consumo de EFG en C

POLÍTICA SANITARIA /

De la recomendación de las marcas a la 'ola' a los EFG

Imágenes



1 / 3

Los colegios de médicos de las Islas Canarias protagonizaron a principios de año una polémica sobre la recomendación de la prescripción por marca para evitar cambios en la dispensación, pero eso no significa que no valoren "el papel de los genéricos para la sostenibilidad".
viernes, 14 de diciembre de 2012, 10:02 AM

Los cambios de prescripciones provocaron la polémica con los EFG en Canarias

Desde Teva reiteran que los genéricos tienen "las mismas garantías que las marcas"

Los colegios de médicos canarios se distinguieron hace unos meses por recomendar la prescripción por marca debido a la puesta en marcha de la e-receta en la comunidad, que inducía a la prescripción por principio activo; y la aprobación del RDL 9/2011, que también la potenciaba. Bajo esta recomendación, lejos de la preferencia de un medicamento de marca ante uno genérico, se encontraba la necesidad de dar respuesta a una situación vivida en las islas.

A este respecto, Pedro Cabrera, presidente del Colegio de Médicos de Las Palmas, señaló que en otoño de 2011 hubo "cambios masivos de medicamentos que supusieron un perjuicio a los pacientes ya que tuvieron que cambiar el nombre del producto al que estaban acostumbrados" produciendo según él un riesgo de pérdida de adherencia al tratamiento. Además del cambio en el nombre del medicamento, también se cambió el formato, colores y características de los comprimidos y cápsulas, poniendo sobre la mesa un problema adicional, tal y como explicó Cabrera, el de la bioapariencia.

No era este el único problema planteado por el presidente de los médicos de Las Palmas, ya que mostró su preocupación por el hecho de que "no todos los laboratorios de genéricos son iguales" y puso como ejemplo que los productores de las prótesis mamarias PIP engañaron durante un periodo de tiempo a las autoridades sanitarias. "Hay empresas serias y otras que no", aseguró.

En este sentido, el director comercial de Teva, Juan Carlos Conde, replicó que "los genéricos tienen todas las garantías de las marcas" e incluso que es habitual que "los productores de principios activos sean los mismos" para ambos medicamentos y que también es frecuente que "las compañías de genéricos sean fabricantes de las compañías de marca". Además, destacó que su compañía, "trata a seis veces más pacientes" que Pfizer en

Suplementos y Especiales

Especiales

Industria Innovadora

Medicamentos genéricos

Medicamentos publicitarios

Responsabilidad Social Corporativa

Gestión Farmacéutica

Contenidos de Salud
El Global en Twitter

Estados Unidos y que la mayor parte de los genéricos consumidos en nuestro país son fabricados aquí. Aunque, según él, lo importante no es el lugar de fabricación sino el destino de los medicamentos puesto que son las agencias reguladoras de los países importadores las que "hacen exhaustivas inspecciones de calidad" a las plantas de producción.

Por otro lado, Cabrera explicó que no es que la institución que él preside no crea en el papel de los genéricos. "Si hay que hacer la ola a los genéricos por su papel ante la sostenibilidad, se la hago", aseguró para mostrar el compromiso del colectivo médico con la sostenibilidad del sistema, aunque siempre mirando el efecto de cada medida sobre el paciente, explicó.

Las claves del debate

Buenaventura Fernández

Director general de Farmacia de las Islas Canarias. "A los genéricos no hay que defenderlos, igual que no hay que defender la ley de la gravedad". "El RDL 16/2012 pone todo patas arriba, ha añadido más problemas que quitarlos". "No son ni el médico, ni el farmacéutico ni la administración quienes tienen que elegir el medicamento, sino el paciente". "Ahora toca elegir la molécula, no el debate sobre medicamentos genéricos o de marca".

Pedro Cabrera

Presidente del Colegio de Médicos de Las Palmas. "Las administraciones sanitarias deben velar por la continuidad de los tratamientos, por la bioaparición, esto es lo que lleva a confusión al paciente". "En el mundo de los genéricos hay empresas serias, pero hay otras pequeñas que no". "Si hay que hacer la ola a los genéricos por su papel ante la sostenibilidad, se la hago". "Pedimos que junto con la PPA podamos recomendar un laboratorio".

Guillermo Schwartz

Presidente del COF de Tenerife. "Los EFG han contribuido a la sostenibilidad del sistema, pero todos los medicamentos son iguales y debe haber accesibilidad a todos". "Es un buen momento para cambiar el RDL y permitir al paciente aportar un poco más si se le permite elegir otro producto". "Defiendo un margen mínimo para la farmacia, un pago por acto de dispensación". "Está muy bien que el sistema ahorre, pero bajando tanto los precios la farmacia no sobrevive".

Juan Carlos Conde

Director comercial de Teva. "Observo un cambio en la utilización de genéricos en Canarias hacia la normalización, aun así, se utilizan por debajo de la media nacional". "El último RDL y la discriminación positiva es importa te para los genéricos". "Lo importante en la fabricación de medicamentos no es el origen sino el destino de los mismos ya que las agencias reguladoras inspeccionan las plantas". "Los genéricos tienen todas las garantías de las marcas".

Comentarios de esta Noticia

No hay comentarios. Sea el primero en comentar esta noticia

**Para poder comentar una noticia es necesario estar registrado.
Regístrese o acceda con su cuenta.**



ElGlobalNet Adelanto para Twitter: La nueva regulación sobre precios traerá consigo la evaluación única y compartir los riesgos | ow.ly/g6qVO
yesterday · reply · retweet · favorite



Join the conversation

El Global en TV

Toma Medicina!
Análisis de la actualidad sanitaria de mano de las noticias publicadas en El Global y Gaceta M.



Business TV

Programas informativos producidos por Contenidos de Salud y emitidos por ésta cadena de televisión



Actividad reciente



Entrar

Necesitas iniciar sesión en Facebook para ver la actividad reciente de tus amigos.

No hay actividad reciente para mostrar.

Coloca algunos botones "Me gusta" en tu sitio web para que los usuarios participen. Los detalles pueden encontrarse [aquí](#).

Plug-in social de Facebook



[Quiénes Somos](#) - [Aviso Legal](#) - [Publicidad](#) - [Contacto](#) - [Mapa del sitio](#)
ElGlobal.net © 2011 Contenidos e Información de Salud S.L. -- [RSS](#)